

ジュエリー文化史研究会からのお知らせー77ー

2014.7.10

◎展覧会情報

露木宏

先程、「橋本コレクション 指輪」展を見てきました。

<http://www.tokyo-np.co.jp/event/bi/rings/index.html>

個人的に橋本さん宅で見せていただいたことを含め、橋本コレクションはこれまで何度か見ていますが、今回の展覧会は、以前に行われた庭園美術館の指輪展以来の規模で、350点が出展されていました。

西洋美術館の絵画コレクションや神戸ファッション美術館のビンテージドレスなども展示されているので目を休めることもできました。

この西洋美術館での展示を機に、指輪の文化、ジュエリーの文化が見直されることも期待したいと思います。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com